



## 授業参観・PTA総会・年度初め連携会 ありがとうございます

4月26日（水）に、今年度初めての授業参観・PTA総会・年度初め連携会を行いました。多くの保護者の皆様に来ていただき、子どもたちのがんばる様子を見ていただきました。PTA総会もスムーズに議事・進行することができました。1か月以上も前から準備してくださったPTA執行部役員の皆様に心より感謝申し上げます。

また、年度初めの連携会では、お子様の学校での様子を伝えたり、保護者の方の思いを伺ったり、有意義な時間をもつことができました。今後もお子様の様子で気になることがありましたら、遠慮なくご連絡ください。

### 「港町小学校建替えに伴う仮設校舎建設に係る報告会」について

呉市教育委員会学校施設課より「仮設校舎建設」についての経過報告がありました。その中で保護者より「鉄棒や遊具の移設はしないのか？」という質問がありましたので、学校からも要望したところ、学校施設課から「鉄棒・バスケットゴール・砂場の設置を検討する」との連絡がありましたので報告させていただきます。

## 全ての教職員で「自ら考え表現する授業づくり」を目指します

本校では、呉市教育委員会が推進している「子どもの主体的な学びの実現」を目指した授業改善を進めていきます。また、学習ルール（発表の仕方）や学習形態の工夫（ペアやグループによる話し合い活動）を大切にしていきます。タブレット端末の効果的な活用にする学習内容の視覚提示にも取り組んでいきます。



2年1組 算数科「長さ」



5年1組 国語科「漢字の成り立ち」

## 交通安全教室 ～4年自転車教室・1年交通安全教室～

4月21日（金）に「4年自転車教室」「1年交通安全教室」を行いました。



呉警察署の方，交通安全協会の方，自治会長の方，児童の安全を見守ってくださっている地域の方など17名の方が指導者として参加してくださいました。

4年生の自転車教室では，運動場を道路に見立て，実際に自転車に乗りながら交通ルールを教えてくださいました。1年生の交通安全教室では，実際に通学路や国道の横断歩道で実地から車に気を付けることを学びました。どちらも安全に配慮しながら，丁寧にご指導してくださいました。学習したことを生活に活かし，交通安全に気を付けていきます。ご指導してくださいました皆様，ありがとうございました。



### 運動会についてのお知らせ

5月27日（土）に，運動会を開催いたします。是非ご来校くださり，子どもたちに温かい励ましのご声援をいただければ幸いです。

なお，昨年と同様にグラウンド内の密を避けるため，保護者の観覧する場所を東校舎の廊下と階段，円形校舎2階と3階ベランダ，体育館を解放しますので，譲り合ってくださいますようお願いいたします。

#### ★教育相談窓口★

○学校電話番号 0823-21-3015

○相談担当 古谷教頭 吉本教諭

富永教諭 村田養護教諭

○相談場所 保健室あるいは相談室など

### ★スクールカウンセラーの紹介★

スクールカウンセラー 澤井知哉（さわい ともや）先生 

【児童のみなさん】何か困ったこといやなことがあったとき，何だかイライラモヤモヤするときちょっと聞いてほしいという気持ちのとき

【保護者の皆様】お子さんのこと，友達との関係，家庭での生活，学習についてなど子育てのことを相談してみませんか。

1学期の相談日

ご希望の方はお気軽に学校にご連絡ください。

★5/30（木）午前

★6/22（木）午後

★7/18（木）午前